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Lancement d une marque de vetement

Par fabrice, le 16/08/2010 à 10:08

Bonjour,je viens de créer une marque et je compte faire et vendre des vetements je pensais
me mettre en autoentrepreneur mais est ce une bonne solution en sachant que je vais passer
par des fournisseur de textile puis ensuite par des revendeurs,type magasins de sport .ce
choix juridique est il compatible avec tout ca
marci d avance.
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